

Feria Vocacional Técnico Profesional en Constitución

Este martes, se llevó a cabo la Feria Vocacional Técnico Profesional (TP), organizada por el Liceo Bicentenario Putú en la Plaza de Armas de Constitución.

Este evento reunió a diversos institutos y liceos técnicos profesionales, quienes presentaron sus ofertas educativas a través de stands informativos, brindando a los estudiantes

la oportunidad de explorar alternativas para su futuro académico y profesional.

La feria tuvo como objetivo principal informar a los estudiantes, especialmente aquellos que están en octavo básico, sobre las distintas especialidades disponibles en la educación técnico-profesional. Esta iniciativa busca facilitar la toma de decisiones sobre su futuro educativo, en un

contexto donde el sistema de admisión escolar ya está habilitado.

Los establecimientos pertenecientes al Slep Maule Costa de Constitución y comunas vecinas participaron con sus stands informativos entre ellos estuvo el Liceo Bicentenario

Técnico Profesional Putú, Liceo Polivalente Enrique Mac-Iver, Liceo San Ignacio de Empedrado, Liceo Egidio Rozzi Sacheti e inclusive la Universidad Católica del Maule.

El alcalde Carlos Valenzuela destacó la importancia de la educación técnico-profesional en la comunidad, mencionando la evolución de este sistema educativo en el ámbito público.

Expresó su satisfacción por los logros alcanzados en la creación de alternativas educativas que benefician a los estudiantes y sus familias, permitiendo que los jóvenes elijan caminos

más alineados con sus intereses y habilidades.

Actualmente, la educación en la comuna está dirigido por el director ejecutivo de SLEP Maule Costa, Julio González, quien comentó sobre el éxito de la feria, enfatizando la colaboración entre los distintos liceos y la importancia de que los estudiantes se conozcan y compartan experiencias. Resaltó que este tipo de eventos no solo informan, sino que también fomentan la interacción entre estudiantes y directores de diferentes instituciones, enriqueciendo la comunidad educativa.

Por otra parte, la directora del Liceo Putú, Mirta Rojas, expresó su alegría por la participación de todos los colegios técnicos profesionales en la feria. Agradeció la colaboración del municipio y destacó el compromiso de los liceos para ofrecer una educación de calidad. Además, anunció planes para realizar una gran muestra gastronómica en septiembre, donde se invitará a otros liceos para compartir sus especialidades.

La Feria Vocacional Técnico Profesional se presentó como una instancia valiosa que apoya y entrega herramientas a los futu-



ros profesionales, permitiendo que los jóvenes de Constitución y sus alrededores tomen decisiones informadas sobre su educación. Con la participación de la comunidad educativa, este evento reafirma el compromiso con la formación de profesionales capacitados y preparados para enfrentar los retos del futuro.



Autoridades gestionan polideportivo para Chanco

Hasta la capital se dirigieron autoridades encabezadas por el Alcalde de Chanco Marcelo Osvaldo Waddington junto al Diputado Alexis Sepúlveda, para reunirse con el Director Nacional del IND, Israel Castro.

Durante los últimos 4 años hemos sido insistentes, golpeando puertas y alzando la voz por un anhelo histórico: que Chanco tenga su propio Polideportivo.

Gracias a las gestiones del Alcalde, esta iniciativa se ha reactivado y hemos solicitado que sea considerada en el presupuesto 2026. Al mismo tiempo se agradece el apoyo constante del Diputado Alexis Sepúlveda, por formalizar esta reunión.

Sabemos que el camino no ha sido fácil, pero hay esperanzas de que pronto lleguen las buenas noticias para la comuna, porque cuando se lucha con perseverancia, los sueños se transforman en realidad.

